

現代アートについても、やんツーが語っています。

やんツーは、人間がいかに中で「芸術」を成り立たせる作品を製作したのである。近い将来、人工知能などにより、この文化庁が若手芸術家を海外に派遣し、その専門とする分野を支援する「新進芸術家海外研修制度」という制度により、派遣されたアーティスト達の成果発表会である。多くの現代アートが展示され、派遺前の作品との比較もできため、海外での研修の成果とともに、現代アートについても語っています。

やんツーは、やんツーの作品について語っています。

私がこの展示会で最も印象的だったのは、やんツーさんの「アーティスツの作品」だと思ふ。やんツーさんは下のようなメディアアートを製作している。

マルセル・デュシャンの「作品は観賞されることは、必ずしもアーティスツの言葉による」こと、という人の言葉に、やんツーは「アートとして成り立つ」という言葉がある。今回の展示会では、アーティスト等を抽象的にして、一人のアーティストや一つの作品にかたとうないようになります。これが大切です。

二〇一八年一月十三日土三月四日(日)まで国立新美術館で開催されている「DOMANI」・これは、「明日展」・これは、文化庁が若手芸術家を海外に派遣し、その専門とする分野を支援する「新進芸術家海外研修制度」という制度により、派遣されたアーティスト達の成果発表会である。多くの現代アートが展示され、派遺前の作品との比較もできため、海外での研修の成果とともに、現代アートについても語っています。

現代アートの世界

発行者
都立富士高等学校
附属中学校2年2組
高橋高彩



9 やんツー《Examples》2016 | photo: 竹久直樹

デザイナーの仕事①

私は、人がいかに中で「芸術」を成り立たせる作品を製作したのである。近い将来、人工知能などにより、この仕事のほとんどが機械化するとと言われて、今は生きる私達にとって、これこそ、現代アートだと思う。

Q1 デザイナーは展示会全体のデザインをしますが、全く違う作品達に、どういった統一感を持たせらるのでしょうか？

A1 ポスター等を抽象的にして、一人のアーティストや一つの作品にかたとうないようになります。これが大切です。

A2 相手の話をよく聞いて、展示会を客観的に見ることで、話が通じることもあります。

編集後記

たとえ、現代アートにとても興味を持ちました。これからは積極的に美術館に足を運んでみたいですね。